

Patroli Dialogis Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID

Oct 16, 2023 - 15:36



Sukabumi, 16 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan giat anjangsana bersama warga pada hari Senin, 16 Oktober 2023. Dalam kesempatan ini, Kepala Kepolisian Sektor (Kapolsek) Parungkuda, Kopol Iman Prayitno, SH.MH, turut serta dalam kegiatan tersebut.

Dalam sambutannya, Kapolsek Parungkuda menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi dan silaturahmi antara Bhabinkamtibmas, perangkat desa, para tokoh masyarakat, dan warga desa.

Salah satu fokus utama program ini adalah mendukung berbagai program pemerintah demi kemajuan desa. Selain itu, Kapolsek Parungkuda juga menegaskan pentingnya peran masyarakat dalam mengatasi paham radikalisme, dengan mengimbau warga untuk melaporkan indikasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO) kepada pihak kepolisian.

Dalam upaya menjaga kesehatan masyarakat, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar selalu menggunakan masker, terutama saat cuaca kurang bersahabat, guna mencegah penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernapasan Akut). Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar, karena tindakan tersebut dapat dikenai sanksi pidana.

Puncak kegiatan anjingsana ini adalah sosialisasi Aplikasi SUPER APPS PRESISI POLRI kepada warga masyarakat. Aplikasi ini memiliki tujuan untuk memudahkan akses masyarakat dalam berinteraksi dengan Kepolisian, melaporkan kejadian, serta mendapatkan informasi terkini terkait keamanan dan situasi di wilayah Parungkuda.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan tertib dan kondusif, mencerminkan hubungan positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Program "AA DEDE PRESISI" diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan kesejahteraan warga desa, serta memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Parungkuda.